

# Concluyen sin violencia las elecciones panameñas

Panamá, Mayo 7 (AP). Las mesas de votación para elegir un nuevo presidente en Panamá cerraron a las cinco de esta tarde (2200 GMT) sin que se registraran casos de violencia en el país, según se informó. Unos 1.184.320 de los 2,2 millones de panameños inscritos en el registro electoral votaron para escoger entre el candidato oficialista Carlos Duque, el candidato opositor Guillermo Endara y por Hildebrando Nicosia, que se autocalifica independiente.

Las mesas de votación habían abierto a las 7 de la mañana (1200 GMT). Desde dos horas antes, miles de panameños hacían largas filas para depositar su voto.

Las Fuerzas de Defensa no dieron a conocer el lugar donde votó el general Manuel Antonio Noriega, Comandante del Ejército y Policía.

Duque depositó su voto en un colegio secundario a —Pasa a la página 55—



**CANDIDATO OFICIAL.** Ciudad de Panamá, mayo 7 (Reuter). Carlos Duque, candidato presidencial oficial, levanta sus brazos para corresponder una ovación de sus partidarios. Cerca de dos millones de panameños acudieron hoy a las urnas para participar en las trascendentales elecciones presidenciales.



**Muere a los 92 años ex Pdte. colombiano**

Ibague, Colombia, Mayo 7 (UPI). El ex presidente colombiano Darío Echandía murió hoy en —Pasa a la página 68—



**OPOSITOR.** Ciudad de Panamá, mayo 7 (AP-Cablefoto). Guillermo Endara, candidato presidencial de la Alianza Democrática de Oposición, deposita su voto en los comicios de hoy.

**Candidato peronista dice que recibiría al ex Pdte. Stroessner**

Asunción, mayo 7 (UPI). El candidato presidencial del Partido Justicialista de Argentina, Carlos Menem, declaró hoy que no tendría inconvenientes en recibir en Argentina al ex dictador paraguayo Alfredo Stroessner, si el futuro gobierno de Buenos Aires así lo decide.

“Y bueno, yo soy leal, soy leal a partir de la amistad”, dijo Menem, recordando que Stroessner lo recibió en Paraguay luego del golpe —Pasa a la página 51—

**HUGO BANZER.** La Paz, Bolivia, mayo 7 (Reuter) El Gral. retirado Hugo Banzer Suárez, ex gobernante militar boliviano y hoy candidato, emite su voto en las elecciones de este día.

## Azcona alude en Madrid principales problemas AL

Madrid, Mayo 7 (AP). El presidente de Honduras José Azcona Hoyo dijo hoy que los dos principales problemas que afronta América Latina, el conflicto centroamericano y las dificultades derivadas de su deuda externa, sólo pueden ser resueltos por las grandes potencias, en algunos de los casos, y por Nicaragua. Parte de la solución, —Pasa a la página 67—

## Ambiente de tranquilidad en las elecciones bolivianas

La Paz, Mayo 7 (AP). En un ambiente de absoluta tranquilidad y orden, dos millones de bolivianos concurren hoy a las urnas, por quinta vez en 10 años, para elegir entre nueve candidatos al presidente que asumirá el mando el seis de agosto. Un total de 8.739 mesas fueron habilitadas esta mañana en el país para recibir los votos de —Pasa a la página 37—

## Delegación oficial de EU en elecciones panameñas

Ciudad de Panamá, Mayo 7 (DPA). La delegación oficial de 14 observadores estadounidenses a las elecciones panameñas de este domingo emitió una declaración, afirmando que el propósito de la visita es observar las elecciones y señalarle al presidente George Bush y al Congreso de EE.UU. si son en realidad libres o no. La delegación está en —Pasa a la página 72—

## Canciller de EU sale hoy hacia la capital soviética

Washington, mayo 7 (DPA). El secretario de Estado norteamericano, James Baker, partirá mañana lunes desde Washington para su primera visita oficial a la Unión Soviética, en cuyo transcurso se entrevistará el miércoles y jueves

con el jefe del Kremlin, Mikhail Gorbachev, y el ministro del Exterior, Eduard Shevardnadze.

Según trascendió en medios del gobierno norteamericano, el principal tema de la agenda de Baker serán cuestiones —Pasa a la página 74—

## Elaboran un plan para desmovilizar a Contras

Guatemala, Mayo 7 (DPA). Los viceministros de Relaciones Exteriores de los cinco países centroamericanos se manifestaron hoy satisfechos por los resultados obtenidos al concluir anoche en Guatemala, en consenso, el plan para

desmovilización, reubicación y repatriación voluntaria de los integrantes de la llamada “Contra” nicaragüense que combate al gobierno de Managua.

El documento preparado por los vicecancilleres —Pasa a la página 68—

## Violeta Chamorro sostiene reunión con el Pdte. Bush

Washington, mayo 7 (AP). El presidente George Bush se reunió el viernes anterior con la propietaria del diario nicaragüense opositor “La Prensa”, Violeta Chamorro, y criticó al gobierno sandinista por restringir la libertad de prensa en ese país, dijo la Casa

Blanca. Chamorro es viuda de Pedro Joaquín Chamorro, abatido a tiros en las calles de Managua en los últimos días de la dictadura de Anastasio Somoza.

Chamorro continúa imprimiendo el periódico —Pasa a la página 13—

## Feroces combates en sectores de Beirut

Beirut, mayo 7 (DPA). Después de más de 30 horas de un feroz fuego de artillería en ambos sectores de Beirut, 20 personas murieron hoy y otras 100 resultaron heridas en las luchas que volvieron a estallar entre las milicias cristianas y musulmanas, éstas últimas con apoyo de las fuerzas de ocupación sirias, tras la interrupción ayer

del cese del fuego pedido por la Liga Árabe.

En tanto, el gobierno francés, en una acción de emergencia para mediar en el conflicto, pidió esta noche a las partes en pugna que “pongan fin a todas las acciones militares”, según informó el Ministerio de Relaciones —Pasa a la página 60—



**OBSERVADORES OFICIALES.** Base Aérea Howard, Panamá, Mayo 7 (AP-Cablefoto). Miembros de una delegación oficial de observadores norteamericanos llegan a esta Base para

constatar las elecciones presidenciales dominicales. Dijeron tener estrictas instrucciones de no dar ninguna clase de declaraciones y que a su retorno presentarán su informe al Congreso de su país.